

Voici les changements ecclésiastiques qui ont eu lieu dans le diocèse de Saint-Germain de Rimouski : M. Jos Oct. Simard, secrétaire du diocèse ; M. David Lebel, curé de Saint-Jean l'Évangéliste ; M. Louis C. Lavoie, curé de Saint-Clément, etc ; M. Josué Paradis, curé de Saint-Louis du Ha! ha ! ; M. F.-X. Cloutier, curé de Saint-Damase ; M. Pierre Célestin Saindon, curé de Mont-Louis ; M. Narcisse Gagnon, curé de N.-D. des Sept Douleurs ; M. Léon d'Auteil, missionnaire de Saint-Edouard des Méchins ; M. Elias Morris, desservant de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, pendant l'absence du curé pour cause de maladie ; M. Joseph David Rioux, vicaire de la cathédrale ; M. Ulfranc Saint-Laurent, vicaire du Cap Chat ; M. Régis Beaumont, vicaire de Sainte-Félicité ; M. Antoine Leblanc, vicaire de Maria ; M. Louis Pâquet, vicaire de Percé ; M. Simon Fraser, vicaire des Trois-Pistoles ; M. Réal Cayouette, vicaire de l'Île Verte.

BIBLIOGRAPHIE.—*Victa sancti Rochi, auctore Joanne Pino.*— M. l'abbé Elisée Lazaire, du diocèse de Montpellier, et secrétaire de Son Em. le card. Pitra vient de rééditer, à Rome, la vie de St-Roch, par Jean des Pins, évêque d'Érieux. L'ouvrage est en latin et précédé d'une préface de M. Lazaire. Nos remerciements à qui de droit pour l'envoi de cet intéressant ouvrage.

LA MÉDIATION DU PAPE.

Nous avons montré dans le dernier numéro de la "*Semaine*" en citant les appréciations de deux journaux, l'un français, l'autre anglais, quelle grande portée a la médiation acceptée par le Souverain-Pontife entre l'Espagne et l'Allemagne. Ce n'est rien moins disent en effet des journaux hostiles à l'Église que la reconnaissance implicite de la souveraineté temporelle des Papes. Ce n'est rien moins que la question romaine ouverte de nouveau, et se posant cette fois avec l'appui de l'Allemagne, puisque l'Allemagne en acceptant le Pape pour arbitre entre elle et l'Espagne, lui reconnaît, par ce fait-même, les droits d'un monarque temporel à intervenir et à décider dans des contestations purement politiques.

Nous donnons aujourd'hui sur cette question si importante et si grosse de conséquences un remarquable article du *Gaulois* :

“ Deux nations, dit le grand écrivain, ont failli se déclarer la guerre. L'une est colossale, l'autre est résolue. L'une se carre dans sa masse puissante comme un Goliath. L'autre serre sa fronde dans sa main, comme un David,